



19 OCTOBRE 2025

BULLETIN

19 OCTOBER 2025

Dilexi te (« Je t'ai aimé »)

Le jeudi 9 octobre 2025, le pape Léon XIV a publié sa première exhortation apostolique, *Dilexi te* (« Je t'ai aimé »), sur la sollicitude de l'Église envers les pauvres. Élaborée par le pape François avant sa mort, puis révisée et publiée par le pape Léon XIV, cette exhortation s'inscrit dans la continuité de la dernière encyclique du pape François, *Dilexit nos* (« Il nous a aimés »), sur le Sacré-Cœur de Jésus.

Le pape Léon souligne que « l'affection envers le Seigneur s'unit à celle envers les pauvres » (n° 5). Divisée en cinq chapitres, l'exhortation met en évidence l'identification de Dieu avec les pauvres (chapitre 2), la place centrale des pauvres dans la vie de l'Église (chapitre 3), le développement de la doctrine sociale de l'Église au cours des 150 dernières années (chapitre 4) et le défi auquel l'Église est confrontée aujourd'hui (chapitre 5). Dans sa lettre d'accompagnement adressée aux évêques du monde entier, le pape Léon exprime son espoir pour cette exhortation apostolique : « Que *Dilexi te* aide l'Église à servir les pauvres et à les conduire au Christ ».

Cher frère en Christ,

C'est avec une grande joie que je vous écris, suivant une pratique instaurée par le Pape François il y a plus de dix ans, qui consiste à associer l'ensemble du Collège épiscopal aux moments importants du magistère papal.

Que « Dilexi te » aide l'Église à servir les pauvres et à les conduire vers le Christ.

Fraternellement en Christ,

Léon PP. XIV

Dilexi te (“I have loved you”)

Thursday, October 9, 2025 - Pope Leo XIV released his first Apostolic Exhortation, *Dilexi te* (“I have loved you”), on the Church's care for the poor. Drafted by Pope Francis before his death and now revised and issued by Pope Leo XIV, the Exhortation is in continuity with Pope Francis' last encyclical, *Dilexit nos* (“He has loved us”), on the Sacred Heart of Jesus.

Pope Leo emphasizes that “love for the Lord . . . is one with love for the poor” (n. 5). Divided into five chapters, the Exhortation outlines God's identification with the poor (chapter 2), the centrality of the poor in the Church's life (chapter 3), the development of the Church's social doctrine over the past 150 years (chapter 4), and the challenge facing the Church today (chapter 5). In his accompanying letter addressed to the Bishops of the world, Pope Leo outlines his hope for this Apostolic Exhortation: “May *Dilexi te* help the Church to serve the poor and help bring the poor to Christ.”

Dear brother in Christ,

It is with great joy that I write to you, following a practice begun by Pope Francis more than ten years ago, associating the entire Episcopal College at important moments of Papal Magisterium.

May “Dilexi te” help the Church to serve the poor and help bring the poor to Christ.

Fraternally in Christ,

Leo PP. XIV



Parole du Pape : En ce mois d'octobre, en contemplant avec Marie les mystères du Christ Sauveur, intensifions notre prière pour la paix. (Léon XIV - *Angélus* du 05 octobre 2025).

Words from the Pope: In this month of October, as we contemplate with Mary the mysteries of Christ our Saviour, let us deepen our prayer for peace. (*Angelus* of 05 October 2025).

Calendrier liturgique - Liturgical Calendar

12 OCTOBRE AU 07 NOVEMBRE 2025 OCTOBER 12 TO NOVEMBRE 07

- Fête - Saint - Feast -

29^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – 29th SUNDAY IN ORDINARY TIME

19 Sunday (English) 9 am Danijel Juric – Peter Schilling
 19 dimanche (français) 11 am Aux intentions de la communauté – L'abbé Charles Fillion
 24 Friday (English) 10:30 am Family members – Beverly Marion

30^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – 30th SUNDAY IN ORDINARY TIME

26 Sunday (English) 9 am Parishioners' intentions – Father Charles Fillion
 26 dimanche (français) 11 am + Diane Gousseau – Louise Granger
 31 Friday (English) 10:30 am + Eva Paradis – Marguerite Maguet



COMMÉMORATION DE TOUS LES FIDÈLES DÉFUNTS – COMMEMORATION OF ALL THE FAITHFUL DEPARTED

02 Sunday (English) 9 am + Irène Boulet – Club Oasis
 02 dimanche (français) 11 am Aux intentions de la communauté – L'abbé Charles Fillion
 07 Friday (English) 10:30 am + Paul Maguet – Armand & Marjorie Beauchemin

COMMÉMORATION DE TOUS LES FIDÈLES DÉFUNTS – COMMEMORATION OF ALL THE FAITHFUL DEPARTED

09 Sunday (English) 9 am Parishioners' intentions – Father Charles Fillion
 09 dimanche (français) 11 am Pour les personnes qui souffrent d'addiction – Louise Granger
 14 Friday (English) 10:30 am Action de grâce (66 ans) – Anastasie Mujawatariya



Friday October 31st / vendredi le 31 octobre
 7:00pm / 19h00 @ salle Ritchot Hall
 80 rue St. Pierre Street

Good wholesome music for all ages!

All money raised is going toward church renovation projects, thank you! 🙏

\$ Free-will offering / \$ offrande libre
 Snacks & Beverages Provided / collations et breuvages inclus




FAMILY DANCE PARTY!
 SOIRÉE DANSANTE EN FAMILLE!

Saintly Costumes welcome!

HALLOWEEN DANCE

Friday October 31st / vendredi le 31 octobre
 7:00pm / 19h00 @ salle Ritchot Hall
 80 rue St. Pierre Street

NOUVEAU paroissien ☐ NEW Parishioner
 (SVP déposer dans la quête)

CHANGEMENT d'adresse ☐ CHANGE of Address
 (please place in the collection basket)

NOM / NAME: _____

ADRESSE / ADDRESS: _____

Téléphone (meilleure façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you): _____

Enveloppes de quête? ☐ Sunday Envelopes? Courriel / Email: _____

Vie de la paroisse

Life of our Parish

Un tirage pour une courteline, offerte par Lilianne Lemay, est organisé afin de couvrir les frais liés à la liturgie. Les billets sont de 2 \$ chacun ou 3 pour 5 \$.

Nous commencerons bientôt à collecter des dons pour les **paniers de Noël**.

Nouveaux prix pour les lots au cimetière
Cela fait depuis 2006 que les prix des lots sont à 600\$. **À partir du 1^{er} novembre**, le prix d'un lot sera désormais de 1,000\$.

De plus, les **frais perpétuels** ont aussi augmenté à 500\$. Ces deux sommes devront être payées au moment de l'achat d'un lot. Les frais perpétuels s'appliquent à tout enterrement de toute forme.

Il y a une limite de deux urnes de cendres par lot, soit au-dessus d'un cercueil ou dans l'absence d'un cercueil.

Conseil des affaires économiques

Collecte nationale pour l'évangélisation des peuples

Le 19 octobre est la Journée mondiale des missions et les fidèles de l'Église catholique de partout dans le monde sont invités à prier pour les missions et à contribuer à la collecte organisée par les Œuvres pontificales missionnaires. Merci d'utiliser les enveloppes pour cette occasion.

Raffle for a quilt, donated by Lilianne Lemay, are \$2.00 each or 3 for \$5.00. It is a fundraiser for liturgy expense.

Soon we will start collecting donations for **Christmas hampers**.

New prices for cemetery plots

Plot prices have been \$600 since 2006. Due to inflation, as of **November 1st**, the price will now be \$1,000.

In addition, the **perpetual care fees** have also increased to \$500. Both amounts must be paid at the time of purchase of a plot. Perpetual fees apply to all types of burials.

There is a limit of two urns of ashes per plot, either above a coffin or in the absence of a coffin.

Parish Finance Council

National Collection for World Mission Sunday

October 19 is World Mission Sunday and the faithful of the Catholic Church throughout the world are invited to pray for missions and to contribute to the collection organized by the Pontifical Mission Societies. Thank you for using the prepared envelopes for the occasion.

Mot espagnol pour le web - **Telaraña** - Spanish word for the Web

Qu'est-ce qui fait de nous des missionnaires de l'espérance? – Inspirés du thème du Mois missionnaire de cette année, nos deux invités répondent à cette question en apportant des pistes de réflexion éclairantes. Avec Dieu, il est possible de bâtir et d'apporter l'espérance ensemble, en une seule famille missionnaire. Dans le cadre du Mois missionnaire d'octobre 2025, visionner la vidéo sur le mois missionnaire au <https://youtu.be/YYoOrh2kzDE?si=TjvqIDuE96MsN8rn>.

Mission Month Reflection – In a special address for Mission Month Cardinal Tagle, Pro-Prefect for the Section for First Evangelisation and New Particular Churches of the Dicastery for Evangelisation, speaks about the history of World Mission Sunday and the mission of the Pontifical Mission Societies. Watch the video at <https://youtu.be/1JUSv8No5WU?si=RzrlyESOToslKrKs>

Sexualité et identité

Journées d'études diocésaines : *accompagnement pastoral catholique*

Les présentations seront en anglais, avec une traduction simultanée en français disponible. Discussions en petits groupes en français et en anglais après chaque présentation, avec occasions de questions et réponses. C'est le **jeudi 23 octobre ou le samedi 25 octobre**, de 9h30 à 16 h 30, à la salle de la cathédrale Saint-Boniface, 180, avenue de la Cathédrale, Winnipeg. Le même contenu sera livré chaque jour. Droit d'entrée de 70 \$. L'inscription requise. Voir le site web ci-dessous.

- l'Abbé Kevin Belgrave, professeur au St. Augustine Seminary de Toronto, qui enseigne la bioéthique, les fondements de la théologie morale, la sexualité humaine et les enseignements sociaux catholiques. Il nous parlera de l'anthropologie catholique de la sexualité humaine.
- Dre Julia Sadusky, psychiatre clinicienne du Colorado qui offre des thérapies individuelles, familiales et de couple en plus de consultations pour les individus et les familles sur la sexualité et le genre.
- Le diacre Gilles Urquhart, diacre permanent de l'archidiocèse de Saint-Boniface et aumônier de Courage, qui offre un soutien pastoral sous forme de conseils spirituels, soutien à la prière communautaire et de communion pour les personnes qui ressentent une attirance pour les personnes du même sexe. Il est également aumônier d'EnCourage, un apostolat qui aide ses membres à travailler ensemble pour comprendre les expériences de leurs proches et à y répondre avec compassion.

Site web : <https://www.archsaintboniface.ca>

Sexuality and Identity

Diocesan Study Days: *Catholic Pastoral Accompaniment.*

- Fr. Kevin Belgrave, professor at St. Augustine Seminary in Toronto who teaches on bioethics, foundations of moral theology, human sexuality, and Catholic social teachings. His topic will be the Catholic anthropology of human sexuality.
- Dr. Julia Sadusky, clinical psychiatrist from Colorado offers individual, family, and couples therapy in addition to consultations for individuals & families around sexuality & gender.
- Deacon Gilles Urquhart, permanent deacon for the Archdiocese of Saint-Boniface and chaplain for Courage, which offers pastoral support in the form of spiritual guidance, community prayer support, and fellowship for those who experience same-sex attraction. He is also chaplain for EnCourage, an apostolate that helps its members work together to understand the experiences of their loved ones, and to respond to them with compassion.

The presentations will be in English, with French simultaneous translation if needed. There will be small group discussions after each presentation, and opportunities for Q&A. Come either **Thursday October 23, or Saturday October 25**, from 9:30 AM to 4:30 PM, at Saint-Boniface Cathedral Hall, 180 avenue de la Cathédrale, Winnipeg. The same message will be shared each day. There is a \$70 admission fee. Registration is required at this website: <https://www.archsaintboniface.ca>

HEURES DE BUREAU : mardi et vendredi de 14 h à 16 h.
OFFICE HOURS: Tuesday and Friday from 2:00 p.m. to 4:00 p.m.
110 - 80 rue St Pierre Street Winnipeg MB R3V 1J8

www.stnorbertparish.ca

☎ **204-269-3240**

paroissestnorbert@gmail.com

Curé – Pastor Charles Fillion (CELL : 204-795-3910 ; Courriel - personal email – charlesfillion@priest.com)

Adjointe administrative / *Administrative Assistant*

Lucille Labelle

Conseil paroissiale de pastoral / *Parish Pastoral Council*

VACANT

Conseil des affaires économiques / *Parish Administration Board*

Gilbert Hince

Chevalier de Colomb – Conseil Saint-Norbert

Donatien Biseruka

La Salle Ritchot - Gilbert @ 204-299-5481 for Reservation of the Parish Hall

Cimetière – Bernard Campeau @ 204-261- 9202 - Cemetery